

# くすの木

＜清水小学校めざす児童像＞

「しっかり考える子」「自らよく行う子」  
「すこやかな子」

令和4年5月号

校長 迎 和人

## GWが終わり・・・ ～運動会に向けてスタート～



ゴールデンウィークも終わり、子どもたちの声が校舎に響いています。久しぶりの再会に笑顔でいっぱいです。学校の周りの山々に目を移すと、緑が若々しく色づいており、椎の木の花の香りもほのかに漂ってきます。私は、この季節の山が大好きです。

5月5日は「こどもの日」であるとともに、「立夏」でもありました。暦の上では、夏になりました。朝夕は、寒気の影響で肌寒いのですが、昼の日差しは夏を感じます。22日(日)は、運動会を予定しています。練習時間は2週間。体調管理を十分行いながら、運動会の準備を進めていきます。

### ◇新型コロナウイルス感染症について

4月、新年度が始まった！と思ったのも束の間、新型コロナウイルス感染による急な授業参観の中止や家庭訪問の変更など、いろいろな方面に、ご迷惑とご心配をおかけし申し訳なく思っています。

今後、これまで以上に新型コロナウイルス感染対策を講じて参ります。目に見えない相手との戦いですので、完全に防ぐことはできないとも考えています。しかし、全職員で「Better」なアイデアを出しながら、感染対策を行っていきます。以下の点を、職員と再確認しました。



①常に児童の体調の確認……もちろん、ご家庭でもお願いします。

②教室入室時の手洗い・手指消毒の徹底……手はいろいろなものに触れます。自分自身の感染予防はもちろん、他者にうつさないためにも、手指の手洗いを励行します。

③マスクの着用の徹底……いろいろな考えがあるかと思いますが、私は「マスクは感染防止には欠かせない」と考えています。ゆえに、室内では着用を徹底します。その際、正しいマスクの着用を考えさせるようにしていきます。「鼻マスク」「あごマスク」では、感染予防にはなりません。

④換気の徹底……もはや感染対策の常識になっています。

22日(日)は、運動会を予定しています。現段階では、「人数制限をしたうえで実施」と考えています。しかし、運動会の練習時間は、2週間しかありません。コロナ感染状況によっては、延期等の判断をしなければいけなくなるかもしれません。大きな行事である運動会の成功に向け、最大限注力していきたいと考えています。ご家庭でも、コロナ感染防止に最大限のご協力をお願いします。もし、お子様の体調がすぐれないとき（風邪症状等も含む）は、休ませてください。その場合、停止になります。

子どもたち校外での活躍をお知らせします。今回は3名のお子さんです。

○第49回九州ジュニアテニス選手権

長崎県予選男子 12歳以下ダブルス 3位

本○ 大○

○OK-4ルーキー小学4年生部軽量級 優勝

○久保 海○

○OK-4ビギナー小学1・2年生部第 3位

○久保 ○杜

校外で活躍する子どもたちを見たり聞いたりすると、頑張っているなぁとうれしくなります！



あ かるく い つでも さ きに つ たえる ～大人としてこちらから「あいさつ」を仕掛けます～